



Ampliación del equipamiento del Centro de Láseres Pulsados por 1,4 millones

R.D.L.

El Centro de Láseres Pulsados Ultracortos Ultraintensos sigue ampliando su equipamiento con nuevas adjudicaciones. La última corresponde al contrato para el suministro e instalación de equipos complementarios para la caracterización del sistema láser VEGA y tiene un importe de 1.452.000 euros. La empresa adjudicataria ha sido la francesa Amplitude Technologies, encargada de la construcción y del montaje de todo el láser de petavatio.

Según explica el gerente del Centro de Láseres Pulsados, Pedro García, esta licitación trata de optimizar el funcionamiento del sistema así como de establecer su monitorización, caracterización y diagnóstico de cara a su puesto en servicio para usuarios.

Cabe destacar que actualmente ya se han ejecutado o está en proceso de ejecución el 95% del presupuesto de inversiones del Centro de Láseres Pulsados.